



JEUNES SOMMELIERS | Sabrina Jaquemin

Cette fille est un grand cru

Son BEP au lycée hôtelier et le Bac en poche, Sabrina Jaquemin est prête à relever tous les défis. Deux essais ont été nécessaires dans la course à la première place au concours des jeunes sommeliers en vins du Sud ouest. Essai transformé en mars 2014, après avoir en 2013 touché du doigt son rêve (deuxième en dégustation à l'aveugle des vins du Sud-ouest). « C'est une satisfaction. C'est impressionnant et il faut savoir beaucoup de choses. » Sabrina est tombée dans le vin au cours de ses études. « Un professeur donnait des cours de sommellerie, je me suis dit « pourquoi pas? ». Il fallait venir le soir tard. Il m'a appris à aimer et à connaître le vin. » Après deux tentatives manquées, Sabrina, tout juste 20 ans, s'accroche et persévère. « En tant que femme, c'est génial, j'adore ça et ça m'intrigue. Je veux y consacrer du temps et pourquoi pas me donner 3 voire 5 ans pour devenir meilleure sommelière. » Car elle ne compte pas s'arrêter en si bon chemin et voudrait continuer les concours. « Ca met dans une dynamique, j'aime bien avoir un objectif. » Dynamique entretenue par son activité actuelle au Bistrot des Saveurs

à Castres, restaurant flanqué d'une étoile au guide Michelin et dont la cave n'a presque plus de secrets pour Sabrina. Après trois ans dans l'entreprise où elle a été embauchée à la sortie de l'école, elle passera une validation des acquis pour devenir officiellement sommelière. Née en Auvergne, elle a « toujours déménagé ». Alors l'aventure est loin de l'effrayer. « Je veux m'investir et voyager en France. » L'Aveyron, puis le Lot et enfin c'est dans le Tarn que sa famille choisit de poser ses valises, à Gaillac. « Toute ma famille était contre mon choix de la restauration, regrette Sabrina. La seule qui m'a soutenue c'est ma professeure de danse. » Raison de plus pour la jeune femme de prouver à son entourage ce qu'elle vaut. Elle quitte ses proches pour l'internat à Mazamet et choisit la salle pour se confronter au client et tenter de vaincre sa timidité naturelle. Sabrina a décroché un CDI l'été dernier dans son restaurant « coup de cœur », une grande joie pour elle qui considère sa responsable « comme une maman ». Plus qu'une équipe, elle a trouvé une « famille ». Et elle a de la suite dans les idées : « Je voudrais gérer la cave de ce restaurant. »